



Außenminister Westerwelle zu Angriffen der syrischen Luftwaffe auf libanesischem Territorium

Außenminister Westerwelle zu Angriffen der syrischen Luftwaffe auf libanesischem Territorium
Außenminister Westerwelle erklärte heute (19. 3.) während seines Besuchs in Tunesien: "Der Raketenbeschuss von Zielen auf libanesischem Territorium durch die syrische Luftwaffe ist ein äußerst schwer wiegender Vorfall und ein weiterer Schritt der Eskalation, den ich auf das schärfste verurteile. Nicht zum ersten Mal missachtet das syrische Regime auf das größte die Souveränität eines Nachbarstaates in seinem Krieg gegen das eigene Volk. Wir fordern das Regime in Damaskus und alle kämpfenden Gruppen mit allem Nachdruck dazu auf, die territoriale Integrität der Nachbarstaaten Syriens in vollem Umfang zu respektieren. Wie andere Ereignisse der jüngsten Zeit im Irak und im Grenzgebiet mit Israel zeigt der Angriff der syrischen Luftwaffe auf Ziele im Libanon die großen Risiken einer Ausweitung des Konflikts über die Grenzen Syriens hinaus. Wir müssen alles tun, um der Gefahr eines regionalen Flächenbrand zu begegnen."

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.